



SÁBADO 22 DE NOVIEMBRE DE 2025

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PRESUPUESTO IEEQ 2026

DIPUTADOS DE QUERÉTARO REVISARÁN LA PROPUESTA DE PRESUPUESTO DEL IEEQ PARA 2026

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) presentó una solicitud de recursos por más de 357 millones de pesos para el ejercicio fiscal de 2026, destinados a realizar actividades institucionales y procesos electorales en el estado. La propuesta contempla gastos para labores ordinarias, campañas electorales y preparativos del proceso del Poder Judicial, junto con fondos adicionales para iniciar operaciones relacionadas con las elecciones de ese año. Para garantizar el uso eficiente de los recursos públicos, la propuesta establece que cualquier ahorro presupuestal al cierre del año podría destinarse a cubrir compromisos laborales o administrativos del instituto. Actualmente, la petición se encuentra en revisión ante la Secretaría de Finanzas del gobierno estatal y deberá ser aprobada por los diputados del Congreso Local, quienes determinarán la disponibilidad de fondos para estos fines. La solicitud refleja el compromiso del órgano electoral con la transparencia y el cumplimiento de los procedimientos para garantizar elecciones transparentes y confiables en Querétaro.

<https://elcongresista.mx/politica/queretaro/queretaro-instituto-electoral-presupuesto-2026/>

<https://www.alertaqrnoticias.com/2025/11/22/solicita-instituto-electoral-de-queretaro-presupuesto-de-mas-de-357-millones-para-2026/>

NOTAS PRINCIPALES

DQ: NOTORIO DETERIORO DE LA EX PREPA CENTRO

El antiguo colegio de San Ignacio, fundado por los Jesuitas en el siglo XVII y escenario de visitas presidenciales de Porfirio Díaz y Adolfo López Mateos, presenta afectaciones visibles en su exterior.

N: NO DEJAREMOS LA SIERRA: MAURICIO KURI

Entrega Mauricio Kuri 1^a etapa del camino Valle Verde-El Pocito en Jalpan de Serra.

AD: RESTAURAN MISIÓN EN LA SIERRA GORDA

Avanzan labores de restauración en la Misión de San Miguel Concá en la Sierra Gorda.

PODER EJECUTIVO

ENTREGAN PRIMERA ETAPA DEL CAMINO VALLE VERDE-EL POCITO EN JALPAN

El gobernador Mauricio Kuri encabezó la entrega de la primera etapa del camino que conecta a las comunidades de Valle Verde y El Pocito, en Jalpan de Serra, el mandatario destacó la importancia de mejorar la movilidad en la Zona Serrana. José Salgado, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, detalló que el proyecto, liderado por la Comisión Estatal de Infraestructura, beneficia a más de mil habitantes. La obra incluye casi 500 metros de vialidad pavimentada, dos mil 890 metros cuadrados de carpeta, además de guarniciones, banquetas, drenaje y señalamiento. (DQ 3)



SÁBADO 22 DE NOVIEMBRE DE 2025

PRESENTARÁN PLAN HÍDRICO EN ENERO

El Consejo consultivo del agua presentará entre diciembre y enero de 2026 el plan hídrico del estado de Querétaro, para el cual se han organizado reuniones con especialistas y cuatro foros en universidades del estado, informó Antonio Rangel, secretario de planeación y participación ciudadana del estado de Querétaro. (DQ)

MUNICIPIOS

INAUGURA "CHEPE" GUERRERO EL QUERÉTARO DIGITAL 360

Los municipios deben aprovechar los avances tecnológicos para acciones que beneficien a la población, señaló el presidente municipal de Corregidora, Josué Guerrero Trápala, en la inauguración del foro "Querétaro Digital 360". (DQ 3)

INFORMACIÓN GENERAL

QUERÉTARO OCUPA DÉCIMO LUGAR EN CRECIMIENTO ECONÓMICO

Querétaro ocupó el décimo lugar a nivel nacional con más crecimiento económico en el segundo trimestre de 2025 en comparación trimestral, de acuerdo con un análisis de México ¿Cómo Vamos? Durante el segundo trimestre, la entidad tuvo un crecimiento económico del 1.39%, lo que la colocó en el décimo lugar a nivel nacional con más crecimiento. (DQ)

PRECIO DE VIVIENDA NUEVA AUMENTÓ 4%: AMII

En los dos últimos meses del año, los precios de la vivienda nueva incrementan en 4% por la demanda, indicó el presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Inmobiliaria en el Bajío, Jorge Torres Landa. "En diciembre se vende mucho, que sucede con eso, que se empieza a terminar el producto y empieza a unir el producto que queda, entonces vienen aumentos de precio, lo más seguro es que sí", agregó. (DQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q / UAQ

Por Adán Olvera

El gobierno del estado quiere mantener el incremento del 13% al presupuesto de la UAQ para 2026. La secretaria de Educación, Martha Elena Soto, confirmó que, pese a la presión financiera ocasionada por las lluvias, la instrucción del gobernador Mauricio Kuri es cumplir lo prometido. A las universidades a nivel nacional casi ninguna universidad pública ha recibido un aumento de esta magnitud en los últimos años. El incremento no resuelve todos los problemas, pero sí marca una diferencia en un contexto donde el financiamiento a la educación superior ha estado estancado. La UAQ ha crecido en matrícula, en infraestructura y en demanda de servicios, pero los recursos federales no han acompañado ese crecimiento. Aquí es donde el contraste se vuelve evidente: el gobierno del Estado sostiene su compromiso, mientras que los legisladores federales de Morena, que podrían respaldar con recursos adicionales, no han hecho mucho en los recientes años. Mantener el 13% también para las demás universidades estatales es una señal clara de que, al menos desde lo local, se está intentando proteger a la educación pública. En un año con complicaciones presupuestales, este tipo de decisiones muestran prioridades y permiten que las instituciones tengan un margen para sostener operaciones básicas. (DQ)



SÁBADO 22 DE NOVIEMBRE DE 2025

EL ALFIL NEGRO

La orden de Mauricio Kuri de no abandonar la Sierra hasta que se haya restablecido su forma debida, es un verdadero aliciente, porque muchos gobiernos, ante las contingencias, hicieron acto de presencia y los dejaron en abandono. Aquí es inadmisible. (N)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO